
開催日時

開催場所

　代表者 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 17 人

報告内容

済 不要

済 不要*

済 不要*

済 不要*

済 不要

済 不要*

済 不要

済 不要

済 不要

済 不要*

済 不要*

済 不要

済 不要

議会報告会調整会議　副議長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

議会報告会報告書

出席議員

粉川　昭一

　平成27年3月24日（火）　　　　14時00分　～　16時00分

　④　地域の活性化のためにも、地域ごとの放送も行ってもらい

　　たい。

　足尾公民館　会議室（足尾総合支所　2階）

福田悦子　・　斎藤　信夫全　員

荒川　礼子

　別紙のとおり

《報告内容に対する意見・要望》

回答

（済・未）

委員会検討

（要・不要）

所管委員会

（要の場合）

　④　地域活性化、足尾町観光のために、今市中心的なイベン

　　　ト開催ではなく、駅伝なども足尾に回し、足尾の特徴を活

　　　かしたイベントを開催してほしい。

　粉川　昭一　・　荒川　礼子　・　大門　陽利　・　阿部　和子

　福田　悦子　・　山越　梯一　・　斎藤　信夫

　①　有効期限の切れる非常食は、自治会などへ提供して防災

　　訓練などに活かしてはいかがか。

　②　足尾町では避難場所もイエローゾーン。避難場所の対策

　　を図ってほしい。

１、防災対策について

　③　避難方法が現状の方法で良いのか。まだ有効な避難方法

　　があるのではないか。

　⑤　自主防災の指導者がいない。特に、高齢者を対象にした

　　防災指導者の養成を図ってもらいたい。

　⑥　防災無線の戸別受信機の配備計画はどうなっているのか。

２、その他

　①　行政サービス縮小は当たり前、自助公助を育てるために

　　議会での議論は。

　②　中心街のイベントに参加したい方に、交通手段としてスク

　　ールバスなどの利用は図れないか。

　③　国道入口の危険個所の対策を。

　⑤　イベントも地方にも分散し、合併後、枝葉がさびれないよ

　　　うな対策をとってほしい。

　⑥　野生動物被害に苦しんでいる。対策をさらに図ってほしい。

　⑦　最近、２件の火事が発生し、空き家対策は重要となって

　　いる。防犯・防災面でも早く対応してほしい。

　　委員長　　粉　川　昭　一　　　

平成27年5月12日 　市民福祉常任委員会　

　＊印を付けた意見については、他の議会報告会において回答済み。


